

## SUMMARY

# MOTIF MENGGUNAKAN INTERNET DENGAN PEMENUHAN KEBUTUHAN INFORMASI PENGGUNA INTERNET DI WARNET BETAWI MERUYA

Created by FANDRYANSYAH MAGINDA SUPIT

**Subject** : INTERNET, INFORMASI, PENGGUNA INTERNET

**Subject Alt** : INTERNET, INFORMATION, INTERNET USERS

**Keyword** : WARUNG INTERNET

### Description :

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui sejauh mana hubungan motif menggunakan internet dengan pemenuhan kebutuhan informasi pengguna internet di warnet Betawi Meruya. Metode penelitian ini adalah survei dengan pendekatan kuantitatif. Tujuan penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah pengguna internet di warnet Betawi Meruya dengan sampel 60 responden dengan menggunakan teknik accidental sampling. Kesimpulan : Kecenderungan responden memilih motif informasi, pemenuhan kebutuhan informasi terpenuhi, hipotesis teruji H0 ditolak dan H1 diterima, terdapat hubungan antara variabel motif menggunakan internet dengan pemenuhan kebutuhan informasi dengan hasil perhitungan menggunakan rumus Pearson's Correlations sebesar 0.596 dibulatkan menjadi 0.6 dan antara variabel motif menggunakan internet dengan variabel pemenuhan kebutuhan informasi memiliki hubungan yang cukup berarti.

Saran : Sebaiknya pengelola warnet mendownload dan meng-install fitur yahoo messenger sehingga pengguna internet yang memiliki account yahoo messenger dapat dengan mudah berkomunikasi dengan pengguna lainnya hal ini dalam memenuhi motif interaksi dan integrasi dan menambah jumlah unit komputer.

**Date Create** : 10/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200752004

**Collection** : 200752004

**Source** : Undergraduate Theses Of Public Relation

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor